
NO.15 

１０月２８日 グラウンドの樹木伐採 

□ 武庫川団地自治会の方々のご協力で、グラウンドから道路にはみ出している樹木を伐採

していただきました。 

これまで、グラウンドから道路側に樹木がはみだし、一部車両の通行に影響が出る時もあ

りました。武庫川団地自治会有志の方、18名のご協力を得て、28日（日）一日がかりで、

伐採していただきました。地元自治会の方々には、いつも学校の応援団として見守っていた

だき、お世話になっています。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

← いいお天気でした。午後か

らは、伐採時に出るおがくずを

あびながら、汗をかきました。 

道路にはみ出していた樹木が、

こんなにすっきりしました。↓ 

 

↓ 


